

# *Resalta presidente de Colombia acto de Cuba en apoyo a Palestina*

---

*Image not found or type unknown*



**Foto de archivo**

La Habana, 17 oct (RHC) El mandatario de Colombia, Gustavo Petro, resaltó hoy en sus redes sociales el acto de apoyo a Palestina realizado en Cuba el pasado lunes y que fuera encabezado por el

presidente Miguel Díaz-Canel.

En su cuenta de X, el gobernante colombiano reprodujo parte de la improvisación del repentista Marcos Fernández, popularmente conocido en la isla como el Kíkiri de Cisneros, y remarcó uno de los versos del poeta donde asegura que cada niño palestino espera que los proyectiles sean estrellas fugaces.

Cada niño espera que lo que es un proyectil sea una estrella fugaz. Acto de apoyo a Palestina en Cuba. [pic.twitter.com/svA5ILS7JK](https://pic.twitter.com/svA5ILS7JK)

— Gustavo Petro (@petrogustavo) [October 17, 2024](#)

Miles de jóvenes cubanos salieron a las calles el pasado lunes para reclamar en nombre de su pueblo el cese del genocidio del gobierno sionista de Israel contra el pueblo palestino y sus ataques a otras naciones de Oriente Medio.

Los participantes en la marcha, junto al presidente cubano y otros altos dirigentes denunciaron la complicidad de Estados Unidos en la arremetida bélica sionista que ha causado en la Franja de Gaza más de 42 mil muertes, gran parte de ellas de mujeres y niños, y más de dos mil en el Líbano.

Desde la Tribuna Antiimperialista de La Habana, destino de la movilización iniciada en la Fragua Martiana, estudiantes palestinos en Cuba expresaron la voluntad de sus compatriotas de resistir hasta recuperar su nación, alcanzar sus derechos inalienables y una paz justa y duradera. (Fuente: Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/367656-resalta-presidente-de-colombia-acto-de-cuba-en-apoyo-a-palestina>



**Radio Habana Cuba**